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«J’ai trop peu parlé du don d’organes, j’ai en fait uniquement abordé le sujet avec
ma femme. Mais aujourd’hui, en ma qualité d’ambassadeur du don d’organes, j’ai
remarqué qu’il est important d’informer tous les membres de sa famille, voire ses amis.
D’une part pour qu’ils puissent aussi réfléchir à une décision pour eux-mêmes et
participer. En effet, rares sont les gens qui font don de leurs organes. D’autre part
pour que les proches sachent, en cas d’urgence, que la personne est prête à donner
ses organes.» 

Manuela Oppikofer, Miss Earth Suisse 2016 

«Pour moi, c’est important de parler du don d’organes, parce que les donneurs
d’organes sont aujourd’hui trop rares en Suisse. On peut sauver des vies de cette façon.» 

Valentina Bernasconi, bloggeuse

«Le sujet me tient à cœur, parce que je souhaite que les gens, surtout les jeunes,
songent davantage à ce thème important. Nous devons en parler et y réfléchir plus.» 
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